

El pasado 29 y 30 de noviembre tuvo lugar en el casco de San Bartolomé la representación de La máscara

Escrito por Gabinete de Prensa

Martes, 05 de Diciembre de 2017 17:47



El día 29 participaron en este recorrido histórico con la orquesta clásica de Lanzarote y actores que representaron un papel extraordinario los niños y niñas de 5º de primaria del colegio Playa Honda en una primera representación recorriendo diferentes puntos anteriormente decorados según la época. En una segunda sesión participó el colegio El Quintero y un curso del colegio Ajei.

El día 30 participaron los quintos del colegio Ajei y haciendo una representación para adultos en la tarde noche con previa invitación, en la que participaron 100 personas. Fue un acto que gustó mucho tanto a menores como a adultos.